

Kirchliche Nachrichten

Wort des Monats

Verfahren – wie finden wir den Weg?

Als junge Erwachsene, die gerade erst ihren Führerschein gemacht haben, verfuhr meine Schwester und ich uns im Urlaub mitten in der Stadt Barcelona. Wir kannten uns überhaupt nicht aus, hatten kein Navi und damals auch noch kein Smartphone mit Google-Maps. Natürlich gab es Straßenschilder und Wegweiser, doch leider halfen die uns nicht, zurück zur Autobahn zu kommen. Als wir wieder mal ausstiegen, um in Ruhe auf die Straßenkarte zu schauen, bemerkte uns ein Einheimischer und fragte, wo wir hinwollen. Als wir auf Englisch ihm mitteilen konnten, dass wir die Autobahn Richtung Norden suchten, gab er uns zu verstehen, dass wir ins Auto steigen und ihm hinterherfahren sollen. Er würde uns zur Autobahnauffahrt führen.

Was für ein Glück, einem solch freundlichen Menschen zu begegnen, der uns nicht nur versuchte, den Weg zu erklären, sondern sich die Zeit nahm, uns voranzufahren und persönlich hinzubringen.

Als ich mich vor kurzem wieder mal an diese Begebenheit erinnerte, kam plötzlich der Gedanke, dass man diese Geschichte auch auf das Leben übertragen kann. Als Mensch wird man in das Leben hineingeboren, ohne ein Betriebshandbuch oder einen Atlas zu bekommen, die uns bei der Frage helfen, wie wir nun unser Leben leben sollen. Im Laufe der Jahre orientieren wir uns an ganz vielen verschiedenen Dingen. Die Straßenwegweiser können im realen Leben andere Menschen sein, oder Religionen, philosophische Systeme, die Wissenschaft, ein Influencer usw. Wir erhoffen von ihnen Wegweisung für das Leben. Aber manchmal ergeht es einem so wie meiner Schwester und mir: es reicht einfach nicht. Wir hatten damals den Weg dennoch nicht gefunden.

Manchmal braucht man jemand, der vorausfährt: Ein Einheimischer, ein Ortskundiger.

Für mein Leben ist diese Person Jesus Christus. Dieser Jesus, der sich aufgemacht hat, der auf diese Erde kam um uns Menschen voranzugehen. Uns ein Vorbild zu geben, an dem wir uns orientieren können. Mir hilft es in vielen verschiedenen Bereichen meines Lebens mich mit dem Leben Jesu zu beschäftigen, um Wegweisung zu erhalten. Um mir klar zu werden, welche Richtung ich einschlagen möchte.

Was sind ihre Wegweiser? Und wer fährt ihnen voraus, wenn sie sich mal so richtig verfahren haben?

Gemeindereferent Thomas Wenk
EFG Freiberg und Freikirche Mittweida

Herzliche Einladung zum Tag des Friedhofs am 15. September 2024 Neuer Friedhof Mittweida

Wir wollen den deutschlandweiten Tag des Friedhofs mit einem Gottesdienst 13 Uhr in der Friedhofskapelle beginnen.

Die am Nachmittag stattfindenden Friedhofsführungen sollen vor allem über die Möglichkeit neuer Bestattungsformen (Partnergräber und naturnahe Baumbestattung) auf dem Mittweidaer Friedhof informieren. Bei den Führungen sind auch bedeutende Grabstellen – z.B. von Erich Loest – ein Schwerpunkt.

Friedhofskaffee, Getränke, Bläsermusik und Informationen rund um den Friedhof begleiten den Nachmittag

Wir freuen uns, dass wir für den Abschluss des Tages um 16.30 Uhr Frau Gisela Dietz und Helmut „Joe“ Sachse gewinnen konnten. Im wechselnden Programm wird Frau Dietz aus den letzten

sonntags 17.00 Uhr Gottesdienst mit Kinderbetreuung
Sonntag, 25. August 2024 17.00 Uhr Themen-Gottesdienst

Evangelische und Katholische Studentengemeinde

Kirchplatz 3 (gegenüber der Stadtkirche) Telefon: 03727/625813
Studentenpfarrerin Nina-Maria Mixtacki 0176/34427273
nina-maria.mixtacki@evlks.de | <https://www.kirchgemeindemittweida.de/evangelische-studierenden-gemeinde-esg.html>

Adventgemeinde Mittweida

Freiberger Str. 15 Telefon: 0371/33475806 o. 0151/20300041
Pastor: Dietmar Keßler dietmar.kessler@adventisten.de

Gottesdienst mit Kindermoment: Samstag | 9.30 Uhr Bibelgespräch | ca. 10.45 Uhr Predigt
Ü60-Treff: jeden zweiten Dienstag im Monat | 14.30 Uhr
Seniorenbibelkreis: jeden vierten Dienstag im Monat | 14.30 Uhr
Gebetskreis: bitte anfragen
Friedensgebet: jeden Montag | 18.00 Uhr

Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage

Gemeinde Mittweida
Thomas-Mann-Straße 2 a Telefon: 03727/92550
mittweida@pfahldd.de



Jeden Sonntag 9.30 Uhr Gottesdienst
- auch online unter bit.ly/2zWilcW (YouTube) -

Jehovas Zeugen

Königreichssaal Waldheim
Güterreihe 15 A | Waldheim Telefon: 034327/90390

Mittwochs 19.00 Uhr Eine fortlaufende Besprechung des Bibelbuches
Psalmen, Tischgespräche, „Unser Leben als Christ“ und
Betrachtung des Buches „Legt gründlich Zeugnis ab für Gottes
Königreich“

Sonntags 10.00 Uhr Vortrag und anschließendes Wachturmstudium

Unsere Vortragsthemen:

11. August Wahre Christen lassen Gottes Lehren anziehend wirken
18. August Warum sollten wir bei Jehova Zuflucht suchen?
25. August Vernünftig handeln in einer unvernünftigen Welt
1. September Befreiung aus einer finsternen Welt
8. September Ist mit dem Tod alles vorbei?